

# Message de Pâques

« Nous, nous espérions que c'était lui qui allait délivrer Israël.  
Mais avec tout cela, voici déjà le troisième jour qui passe  
depuis que c'est arrivé. » (Lc 24, 21)



Le matin de Pâques, le tombeau est vide, le Seigneur est ressuscité mais personne ne le sait encore, personne ne l'a rencontré.

Et tandis que les disciples d'Emmaüs discutent avec un inconnu sur la route, les espoirs que le Maître avait fait naître dans leur cœur sur le chemin refont surface, accompagnés d'un désarroi et d'une grande déception. Pourtant, dans le dialogue, quelque chose reste encore ouvert : trois jours se sont écoulés et les femmes revenues du tombeau disent avoir eu une vision d'anges qui affirment que le Seigneur est vivant !

C'est l'image de notre vie, entre des attentes qui grandissent et des déceptions qui nous accablent : déçus par des projets ratés ou par des personnes qui nous ont blessés, parfois même déçus par nous-mêmes. Mais l'espérance ne déçoit pas et ne trompe pas.

En cette année du Jubilé de l'Espérance, ces paroles du Pape François nous montrent un chemin, une tâche : **apprendre l'espérance**. L'espérance est bien plus que le fruit de nos calculs et de nos prévisions, même optimistes. C'est bien plus que l'attente d'occasions favorables...

L'espérance naît de la certitude de **savoir que nous sommes aimés et pardonnés** : cela nous fait renaître, nous donne une nouvelle vie. Saint Paul nous le rappelle dans l'épître aux Romains : « *et l'espérance ne déçoit pas, puisque l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné.* » (Rm 5,5)

Seigneur, nous te demandons de nous apprendre l'espérance dans toutes les situations de notre vie, même les plus difficiles, afin que nous nous sentions aimés tels que nous sommes, avec nos fragilités et nos imperfections. Accorde-nous aussi, dans nos communautés Foi et Lumière, d'apprendre à grandir dans l'amour, le pardon et l'espérance, en apportant cette annonce à tous ceux que nous rencontrerons sur notre chemin : le Seigneur est vivant, le Seigneur est ressuscité !

*Joyeuses Pâques !*

Don Marco Bove  
Aumônier international